

Liebe Schwestern und Brüder in Fritzlar, Ungedanken und Wabern!

„Es ist, als würde ich nach Hause kommen.“ Diesen Gedanken hatte ich im Kopf, als ich mir vor einiger Zeit bei einem kleinen Informationsbesuch die Pfarrstelle in Fritzlar nochmals angeschaut habe. Umso glücklicher war ich, als mich unser Bischof Dr. Michael Gerber dieser Tage zum neuen Pfarrer von St. Peter in Fritzlar, St. Bonifatius in Ungedanken und St. Wigbert in Wabern ernannt hat. Ich bin sicherlich für viele kein Unbekannter, da ich mein Diakonat (2014-2016) in Fritzlar verbringen durfte. Heute möchte ich Ihnen und Euch nur einen kleinen Gruß übersenden, um meine Freude zum Ausdruck zu bringen, ab August wieder in Fritzlar leben und arbeiten zu dürfen. Es warten sicherlich viele Projekte auf mich, die mich fordern werden, aber ebenso auch viele Menschen, mit denen ich gemeinsam meinen Glauben leben und feiern darf. Ich freue mich auf die gemeinsame Zeit und bitte schon jetzt um Ihr und Euer begleitendes Gebet für meine neue Aufgabe!

Auf bald, bleibt behütet und gesund!

Ihr und Euer neuer Pfarrer

Patrick Prähler

